

Naciones Unidas, donaron un valioso lote de Literatura Braille al Centro de Rehabilitación para Ciegos, "Eugenia v. de Dueñas". La señorita Graciela González de las Naciones Unidas (derecha), entrega a la directora del centro, señorita Irma C

Observadores OEA en frontera 3 meses más

Tres meses más permanecerán los observadores militares de la OEA, en la zona fronteriza de El Salvador y Honduras, informaron ayer fuentes oficiales. Por acuerdo mutuo entre los dos gobiernos, dichos observadores permanecen custodiando la franja fronteriza desde 1976, cuando se suscitaron algunos incidentes armados en el sector. El próximo

mes de enero, los observadores cumplirán 30 meses de permanecer en dicho sector fronterizo. La actividad de los observadores militares de la OEA en la frontera, tiene un costo total desde 1976, de un millón de dólares por cada país.

"Tegucigalpa, octubre 31. (Latin). (Por Gustavo Rubi). La permanencia de los observadores militares de la Organización de Estados Americanos OEA, en la zona fronteriza con El Salvador, servida por la agencia noticiosa canciller Roberto Palma Gálvez.

Latin, dice literalmente al respecto:

32 empresas industriales de Colombia en la VIII Feria

Treinta y dos empresas industriales de Colombia, expondrán más de 120 productos originarios de ese país durante la VIII Feria Internacional de El Salvador, que se inaugura el viernes 3 de este mes. En la oficina comercial de ese país se informó que la mayor parte de expositores traen a la Feria Internacional todo tipo de maquinaria agri-cola, especialmente destinada al

nación suramericana. La VIII Feria Internacional de

cola, especialmente destinada al café, arroz, ajonjoli, maíz y soro go. También viene toda una línea relativa a repuestos de aumomotores, así como pequeñas manufacturas, vinos y otros productos de gran prestigio en esta nación suramericana.

La VIII. Estria luternacional de productos de gran prestigio en esta nación suramericana.

La VIIII. Estria luternacional de productos de gran prestigio en esta nación suramericana.

Pasa a la targina 36 este millones - Pasa a la página 56

Ingreso masivo de socios a Cámara de Comercio este día

Este día a las 6:00 p.m. tendrá lugar entrega de diplomas a ciento cincuenta nuevos socios de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador en acto demostrativo de importancia de esa entidad como representante de los diversos sectores empresariales del país. Según se manifestó a LA PRENSA GRAFICA, con el ingreso de nuevos socios

los miembros de la Cámara de después de la ceremonia de en-Comercio e Industria de El Sal- trega de los diplomas que les vador, cuya actividad notoria se refleja a diario en la prensa nacional, tanto en gestiones rela-tivas a los intereses que representa como en opiniones constructivas para bien del país, El presidente de la Cámara,

de socios, quienes serán ade-

acreditan como miembros de la entidad.

En orden con el desarrollo de sus servicios y actividades ins-titucionales, la Cámara está es-tudiando un proyecto para ampliar sus instalaciones con una podrán alojarse otros organismos empresariales.

800 expositores y 32 países en VIII Feria

dos países del mundo, confirmaron oficialmente su participación en la Feria In-ternacional de El Salvador en su octava edición, que será inaugurada el viernes 3 de este mes.

Según se informó, este año serán utilizados doscientos veintisiete mil trescientos sesenta y seis metros cuadrados, de los cuales cuarentidós mil 206 es área cubierta. En la VIII Feria serán dados a conocer los adelan-

tos tecnológicos en las diversas ramas de la industria. Durante su desarrollo habrá servicios de información sobre tarifas de aduana y todo lo relacionado con la Fer a, oficinas de bancos y compañías de seguros, telégrafo, telefonía internacional, correo y otros.

Horario oficial

La afluencia de visitantes a la Feria estará sujeta al siguiente horario ofic al: Para - Pasa a la página 56

Capitán de buque colombiano colocó ayer of renda floral

Ofrenda floral fue colocada ayer ante el monumento a los próceres de la Independencia, en la Plaza Libertad, por el coman-Pasa a la página 56



ECUADOR. Por primera vez participará con gran despliegue de sus industrias, artesanías y progreso, Ecuador, Informa el embajador, señor Ernesto Pavón.

519 millones reservas internacionales netas

Las reservas internacionales netas del país al 20 de octubre pasado, alcanzaron un nivel de 519 millones 500 mil co'ones, afirmó ayer el presidente del BCR, doctor Víctor Hugo Hurtarte. El funcionario del Banco Central de Re-serva, declaró lo anterior en el auditorio de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, al dictar conferencia sobre el tema "Nuevo Enfoque de la Política Monetaria orienta-da al Desarrollo Financiero, den-política financiera del país, y

de negocios, dirigentes de instituciones financieras privadas tad empresarial. y del sector público. El disertante hizo un análisis y del sector público.

tes medidas de política moneta- económica y política financiera, ria constituyen un avance de im- Pasa a la página 54 —

tro de un Marco de Mayor Li-bertad Empresarial". pretenden contribuir al funciona-miento del sistema financiero den La conferencia la dirigió a hom tro de un marco de flexibilidad, sana competencia y mayor liber-

Hurtarte dijo que las recien- sobre los conceptos de política

Ministro de comercio del Ecuador a la VIII Feria

Por primera vez y en forma decisiva participará Ecua-dor en la VIII Feria Internacional de El Salvador, informó ayer en atenta visita, el embajador señor S. Ernesto Pavón. Señaló el diplomático la enorme mejoría que se ha operado en los últimos años con las relaciones con El Salvador. Antes el embajador, para cada país, tenía sede en otros países; "pero ahora cuenta mi país con representación directa", expresó. llado en madera de arte eminen-

Para el Ecuador dije, la Feria de El Salvador representa una oportunidad y un eslabón en el acercamiento de ambos países. Se tendrá una amplia participación de lo más relevante de la producción ecuatoriana, en la industria, como en las artesanías, y otros rubros de interés. Habrá la famosa Cerámica de Cuenca el ta-

temente quiteño, y otros ángues de prestigio. El día del Ecuador será el domingo 12 de noviembre. Para tal ocasión, llegará a nuestro país, el ministro de Comercio e Industria de ese país, para estar presente en las celebraciones de ese día. El alto funcionario tendrá a su llegada una reunión de prensa para destacar e informar la presencia ecuatoriana en la Feria.



COLOMBIA. Maquinaria industrial, agrícola y repuestos de vehículos automotores exhibirá Colombia don Nicolás E. Nasser presentará torre de varios pisos adyacente durante la VIII Feria Internacional de El Savador, un saludo de bienvenida al gru- a su actual edificio, en el que a inaugurarse el viernes 3 de noviembre. Más de 40 hombres de la industria, comercio, banca y gobierno de Colombia llegarán para la inauguración

de la Feria. En la Oficina Comercial de Colombia, se coordina todo, informaron (de izquierda a derecha), Altagracia Arévalo, Dr. Rodrigo A. Mejía, Lorena Rivera Saundy, Cecilia Hernández y Jackeline B. Molina.

-Foto de LA PRENSA, por Galán h